

San Vicente y las Granadinas apoya demanda de Sudáfrica contra Israel en CIJ



**El número de muertos palestinos continúa en ascenso por los bombardeos israelíes.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 13 ene (RHC) San Vicente y las Granadinas se sumó este sábado a otras naciones que apoyan una demanda de Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) por genocidio de Israel contra los territorios palestinos ocupados.

El Gobierno de Kingstown expresó rotundo respaldo en un comunicado, al tiempo que exigió a Tel Aviv un alto al fuego en la Franja de Gaza, y urgió que prevalezca la humanidad sobre la barbarie y el abuso del poder militar.

Igualmente, pidió detener el suministro de asistencia material a Israel, y acusó de complicidad a los Estados que colaboran con ese país que lleva casi 100 días de violencia contra niños, mujeres y otros civiles inocentes.

San Vicente y las Granadinas deploró la destrucción masiva de hospitales, escuelas y viviendas, así como la falta de acceso a agua, alimentos, medicinas, electricidad y demás servicios vitales para la vida humana en Gaza.

Este jueves, durante la primera sesión de audiencias en la CIJ, el ministro de Justicia de Sudáfrica, Ronald Lamola, enfatizó que la violencia y la destrucción en Gaza no comenzaron el 7 de octubre, sino desde 1948.

La denuncia consta de 84 páginas con decenas de pruebas y evidencias de los crímenes israelíes en territorio gazatí. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344404-san-vicente-y-las-granadinas-apoya-demanda-de-sudafrica-contra-israel-en-cij>



Radio Habana Cuba